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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １１月２１日 夜の例会 １８時より 於:糀屋 「スドウ酒店・利き酒会」 店長 松岡 誠様 

        １１月２８日 外部卓話 茨城ＮＰＯセンターコモンズ 代表理事 横田能洋様 

 

VOL.５６  Ｎｏ．１７ （通算Ｎｏ．2575） 

 

２０１８年１１月１４日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  

     米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん           写真提供者：石塚利明会員 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. １６ (No.2574)  １１月 ７日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 

                                常総市教育委員会 教育長 岡野克巳様 

 

ビ ジ タ ー 

常総市教育委員会 教育長 岡野克巳様 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫田上秀雄会員  北村英明会員  長塚 暁会員  染谷正美会員  軽部良一会員 

≪ご夫人≫倉持会員  瀬戸会員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  島田 勝委員長 

ロータリーの友１１月号の紹介 

横組み 

Ｐ３ ＲＩ会長メッセージ 今月は国際大会について 

今から３０年以上前のある春ラスベガスへの出張がロータリー国際大会と同時期であることに気がついた私

は「言ってみるか」と思ったのです。この経験が人生を変える事になるとはつゆ知らず登録し登録料を支払

いました。国際大会の会場に足を踏み入れると私は驚いて息を飲みました。自分は全世界の１００万人以

上の会員を擁するグローバルな団体の一員だとは知っていましたが、その真っただ中にいるとまさに圧巻

でした。そして私がロータリーを通じて出来ることについて考え方をすっかり変えてくれました。その時受け

たインスピレーションが今でもずっと残っています。 

そして、国際大会に参加したことがない人は、この会長メッセージを私からの個人的招待状だと思って下さ

い。と国際大会への参加を呼び掛けております。 

因みに２００３年四半世紀ぶり日本で開催された大阪国際大会に当クラブでは奥様を含め２６名が参加され

大変感動し、今でもいい思い出として心の中に残っています。 

P７ 特集として１１月はロータリー財団月間 

本特集ではまず「ロータリー財団管理委員会は今」と題し同委員会の動向と最新情報をまた、「現場の声」

ということで３つの地区の補助金申請、活用の実態、課題等を紹介しています。 

P１８ ロータリー財団の事業の一つであるポリオ撲滅の最新状況としてポリオ撲滅までのガイドということで

約１０頁にわたり詳細に掲載されています。 
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その中の幾つかを紹介すると、 

・ロータリーは２０１７年パートナー団体と共に３９か国４億３０００万人の子供たちを対象にポリオ予防接種キ

ャンペーンをしている。 

・３０年間でポリオ常在国の数は１２５か国から３か月までに減らすことが出来た。 

また、２０１８年には今健康に暮らしている人で１９８８以降、ロータリーなどのポリオ撲滅活動がなければポリ

オによって麻痺を発症した人の数は１７４０万人になるとの事。 

P２８ ロータリーに学ぶ奉仕の心と言うことでインターアクターの様々な活動を紹介しています。 

P３８ エバンストン便り 

・２０２０－２１年度国際ロータリー会長にインドのスシル・グプタ氏が選ばれる。 

・２０１７－１８年度アーチ・クランフ・ソサエティの入会式 ＲＩ第６代会長 アーチ・クランフに因んで名付けら

れた。「アーチ・クランフ ソサエティ」はロータリー財団で最高に栄誉ある認証で、累積で２５万ドル以上を

寄付した人をメンバーとして迎えます。２０１７－１８年度は、日本の２組の夫婦を称えて入会式が行われた。 

・今後のＲＩ国際大会開催について 

 ２０１９年６月１日～５日 ドイツ・ハンブルグ 

 以下予定として、２０２０年～２０２２年まで案内 

・統計 ２０１８年９月１７日現在 全世界ロータリアン総数、クラブ数、地区数、国と地域等が掲載されていま

す。 

 

縦組み 

Ｐ４ 現在社会問題となりマスコミ等で報道されている児童虐待の実情との演題にて児童養護施設 大村子

供の家副施設長 松本幸治氏の講演が２０１７年１０月１５日国際ロータリー第２７４０地区社会奉仕セミナー

での講演の要旨が紹介されています。 

Ｐ９ クラブを訪ねて 

公式訪問時ガバナーより女性会員について聞かれた事がありましたが、当クラブでは中々実現されていな

いのが実情ですが、今月のクラブを訪ねてでは沖縄で華やかに咲き誇る３代続く女性会長の浦添ＲＣを訪

ねて紹介されています。優しい男性会員が支えてくれるから女性会員が元気ですと紹介。当クラブにおい

ても何かヒントがあるかも知れません。 

Ｐ１３ 友愛の広場 

同好会活動が極めて盛んで現在１０のサークルがあり活発に活動している防府ロータリークラブの爽やか３

０キロウォーキングについて紹介しています。当クラブも若い会員が増えており、更に親睦を深める意味で

参考になるのではと思います。 

今月も盛り沢山の内容となっております。ご一読下さい。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 竜ケ崎ＲＣ １１月１３日（火） 午後６時３０分より 松泉閣 

    １１月２７日（火） ガバナー公式訪問のため松泉閣 

 

１１月２１日（水）の例会は、午後６時より 於：糀屋 
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会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、岡野教育長におかれましては、お忙しい中お越しいただきましてありが

とうございます。会員一同歓迎申し上げます。後ほど卓話よろしくお願い致しま

す。 

私は岡野教育長とは同級生で、小学校からクラスも一緒で、学生時代には一緒

にアルバイトをしていたこともありました。また、彼はなかなかのスポーツマンで、

ハンドボール、テニス、スノーボード、スキーなど色々な経験があり、特にスキー

では私も彼から手ほどきを受け、色々なスキー場へ一緒に行ったことを思い出し

ます。そんな彼が教育長として活躍されていることを私も大変感心しているとこ

ろです。 

さて、常総市立水海道小学校は、創立 143 年の歴史ある小学校であり、明治時代に建てられた当時の校

舎は茨城県立歴史館に移築され現在も見ることが出来ます。水海道小学校は地元有志の寄付を得て建て

られ、その後も保健室などの建物や備品に至るまで有志からの寄付や寄贈を経て発展してきました。現在

の小学校には平成元年に創られた歴史の部屋があり、明治から昭和にかけて使われていた教科書や当時

の衣装など、その当時を偲ばせる貴重な品が展示されています。また、明治時代に建てられた小学校の写

真と共に、歴代の校長先生や PTA 会長の写真なども飾られていますが、歴代の PTA 会長の多くはロータ

リークラブのメンバーであったこと分かる興味深い写真でもあります。この歴史の部屋は一般公開もされて

いますが、近年は訪れる人もいないのが現状で、とても残念な気がしますが、可能であれば何時かは、クラ

ブの例会でも取り上げ、水海道小学校へ赴き歴史の部屋を見学してみたいと考えています。この水海道小

学校はかつて児童数が約 1500 名からの児童数を数え水海道小学校本校のほかに分校が今の小学校の

体育館のあたりにありました。しかし、今では児童数が 450 名以下と 3 分の１以下となってしまい、この地域

においても時代の流れと共に少子化が進んでいます。この事は、常総市の将来を考えても、人口の減少、

事業者の後継者問題など大変不安になり、また、行政側も税収問題や町の活性化を含め、頭を抱えている

ところでもありますが、なかなか打開策が見出せないのが現状かと思われます。 

今日の例会では、これらのことも踏まえ、皆さんにも地域の学校の現状を知っていただきたいと考えていま

すので、最後までよろしくお願いします。 

 

外 部 卓 話  常総市教育委員会 教育長 岡野克巳様 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４４名 ９名 ２名 ２名 ９０．２０％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  86,000 円   累計  866,000 円 

誕生祝御礼 ≪会員≫田上・長塚・染谷（正）・北村（英）・軽部  各会員 

≪ご夫人≫瀬戸・倉持  各会員 

岡野先生本日宜しくお願いします。  染谷（秀）会員 

岡野教育長、本日は宜しくお願いします。  古矢会員 

教育長 岡野様、本日の卓話宜しくお願いします。鷲神社の祭典無事終わりました。 鈴木（勝）会員 

岡野先生卓話よろしくお願いします。イチョウが色付き始めました。  青木（英）会員 

岡野克巳常総市教育長様、どうぞよろしくお願い申し上げます。  染谷（昭）会員 

岡野教育長、卓話宜しくお願いします。  武藤・熊谷・前島・齋藤（政）  各会員 



１１月はロータリー財団月間 

6 
 

１１月はロータリー財団月間です。皆様のご協力感謝します。  松崎会員 

季節の変わり目、皆さん御自愛の程を！  松坂会員 

常陽銀行白梅会優勝してしまいました。  大塚会員 

市民文化祭の囲碁大会で優勝しました。  白井会員 

名札忘れました。  小島会員 

１２月１日（土）つくばオークラにてロータリー忘年会を行います。豪華景品を用意しておりますので皆様ふ

るってご参加下さい。  鯉沼会員 

同好会ゴルフ優勝しました。つくばＣＣメンテナンス素晴らしかったです。  北村（英）会員 

昨日開催致しました常陽白梅会には、多数の会員の皆様のご出席を頂きありがとうございました。 

軽部会員 

早退します。  内村会員 

例会欠席しました。   染谷（正）・淀名和・大堀・石塚（利）・雨谷・福田  各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 

 

 

表紙写真説明:カッパ橋から見た穂高連峰 


